

Connaître la Parole



John Roos



“

"Il chargea ses chefs Ben Hail, Abdias, Zacharie, Nethaneel et Michée, d'aller enseigner dans les villes de Juda. Il envoya avec eux les Lévites [...] Ils enseignèrent dans Juda, ayant avec eux le livre de la loi de l'Éternel [...] La terreur de l'Éternel s'empara de tous les royaumes des pays qui

environnaient Juda, et ils ne firent point la guerre à Josaphat." 2 Chroniques 17.7-10 (Louis Segond)

Dieu bénit Juda parce que le roi Josaphat rechercha Dieu et obéit à sa Parole. En fait, "son cœur grandit dans les voies de l'Éternel". Il exprima son désir et son engagement envers Dieu en envoyant les Lévites parcourir le pays, pour enseigner au peuple sa Parole. Mais il envoya également "ses chefs", pour que tout le monde comprenne que cette action avait sa bénédiction et qu'il la considérait comme importante.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com